



Liebe Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,

mit dem vierten Newsletter möchte ich Sie über die wichtigsten Entwicklungen an unserer Schule informieren:

Weihnachtsmarkt



Am 6. und 7. Dezember war es wieder so weit: Der traditionelle Weihnachtsmarkt in Finnentrop öffnete seine Tore – und unsere Schule war mittendrin! 🎅✨ In unserer weihnachtlich geschmückten Hütte gab es leckere selbstgemachte Waffeln 🍞 und Kinderpunsch. Alle Beteiligten waren mit viel Freude dabei und haben den Stand tatkräftig unterstützt. 😊 Ein großes Dankeschön ❤️ geht an unsere SV-LehrerInnen Carina Marques Correia und Gerrit Koschmieder sowie an alle SchülerInnen und KollegInnen 🙌, die mit ihrem Einsatz dafür gesorgt haben, dass der Stand ein voller Erfolg wurde! 🎉



Nikolaus-Aktion

Auch in diesem Jahr hat unsere Schülervertretung die traditionelle Nikolausaktion organisiert – und wieder einmal für viele strahlende Gesichter gesorgt! 🎅 Alle SchülerInnen konnten über die SV Schokonikoläuse für ihre FreundInnen bestellen und ihnen so eine kleine vorweihnachtliche Freude bereiten. Die hochwertigen Nikoläuse kamen vom christlichen Versandhandel Viva!, der mit der Aktion gleichzeitig ein karitäatives Projekt unterstützt. So wurde Schenken ganz nebenbei zu sozialem Engagement. 🎅✨ Am ersten Schultag nach dem Nikolaustag war es dann soweit: Der Nikolaus persönlich, begleitet von seinen Engeln und Knecht Ruprecht, verteilte die süßen Grüße in den Klassen. 🎅✨ Eine schöne Überraschung und ein besonderes Erlebnis für die gesamte Schulgemeinschaft. ❤️🎄



Besuch im Seniorenheim

Die Schülervertretung der BLG hat gemeinsam mit SV-Lehrer Herrn Koschmieder dem örtlichen Seniorenzentrum einen vorweihnachtlichen Besuch abgestattet. 🎄✨ Mit liebevoll gestalteten Karten und kleinen Bastelarbeiten im Gepäck sorgten die SchülerInnen für viele strahlende Gesichter. Auf der Demenzstation sangen alle gemeinsam Weihnachtslieder, tanzten den Schneeflöckchen-Tanz und erlebten berührende Begegnungen 😊ripple. Auch der Nikolaus zog später noch durchs Haus und verteilte weitere Karten – ein Highlight für viele BewohnerInnen 🎅❤️. Die bewegenden Eindrücke wirken bei den Jugendlichen noch nach, und schnell stand fest: Sie möchten unbedingt wiederkommen! ❤️ Simone Freitag (Klasse 9c) und ihr Team planen bereits den nächsten Besuch – vielleicht schon zu Ostern 🎉ripple.



Vorlesewettbewerb

Am 11. Dezember traten die Klassensiegerinnen und Klassensieger des 6. Jahrgangs in unserem jährlichen Vorlesewettbewerb an 🎉 – mit selbstgewählten Texten und einem fremden Auszug aus „Rico, Oskar und das Mistverständnis“. Eine echte Superhelden-Challenge! 🌟 Die Jury hatte es nicht leicht, doch am Ende wurde Mia Falke (6b) zur Schulsiegerin gekürt! 🏆 Sameena Nolte (6b) und Kerem Kanzler (6c) belegten Platz 2 und 3. Im Februar vertritt Mia unsere Schule beim Kreisentscheid. 🤝🌟 Ein großes Lob geht auch an Yasamin Fardi, Medina Noshaj, Carmen Niegolt, Lindsey Steuckmann und Martin Schmidt – unsre weiteren KlassensiegerInnen. 🎉 Ein herzliches Dankeschön sagen wir auch unserer Jury Semina Gante (Schülersprecherin), Beyza Aslanmirza (Praktikantin im Fach Deutsch) und Uta Deitenberg (Buchhandlung am Rathaus), die mit viel Aufmerksamkeit und Feingefühl bewertet hat. Vielen Dank auch an die Gemeinde Finnentrop, die allen Teilnehmenden eine kleine Anerkennung ermöglicht hat. 🎁 Der Tag hat erneut gezeigt, was Lesen bewirken kann – ganz im Sinne von Nadia Hashimi, die sagt, dass Lesen eine Superkraft ist, die uns lehrt, die Welt mit anderen Augen zu sehen.



Weihnachtskaffeetrinken

Am 16. Dezember fand erneut unser gemütliches Weihnachtskaffeetrinken statt. 🎄☕️ Wie jedes Jahr organisierten wir dieses Treffen als kleines Dankeschön an unser nicht-pädagogisches Personal – ein wertschätzendes Miteinander in der Vorweihnachtszeit, das inzwischen zu einer schönen Tradition geworden ist. Ein herzliches Dankeschön gilt den großzügigen KuchenspenderInnen aus dem Kollegium. 🙏❤️ Es wurde ein warmer, geselliger und stimmungsvoller Nachmittag, der viele nette Gespräche und einen schönen gemeinsamen Jahresausklang ermöglichte. 🎄🌟

Weihnachtsgottesdienst

Am 19. Dezember fand in der 3. und 4. Stunde unser ökumenischer Weihnachtsgottesdienst 🙏🔔 für alle interessierten SchülerInnen der Jahrgänge 5 – 7 statt. Die Veranstaltung bot erneut einen besinnlichen und gemeinschaftlichen Moment in der Adventszeit und wurde von vielen SchülerInnen dankbar angenommen. Ein herzliches Dankeschön ❤️ geht an alle Beteiligten, die diesen besonderen Moment für unsere Schulgemeinschaft möglich gemacht haben!

Ausbau Oberstufe - Blick hinter die Kulissen

Im Hintergrund arbeiten wir derzeit intensiv am Ausbau unserer Oberstufe. Dabei beschäftigen wir uns sowohl mit der Gestaltung des Stundenplans, den Kursangeboten als auch mit der Weiterentwicklung räumlicher und organisatorischer Strukturen. 🚧 Unser Ziel ist es, eine Oberstufe zu schaffen, die modern, bedarfsoorientiert und zukunftsgerichtet ist – mit vielfältigen Wahlmöglichkeiten, zeitgemäßen Lernformaten und einem Umfeld, das junge Menschen bestmöglich auf Ausbildung, Studium und Beruf vorbereitet. 🎓💻 Ein besonderes Angebot gibt es im Januar für alle interessierten SchülerInnen der Klassen 10: die Schnupperstunden. Hier wird unser „sprachlich-künstlerisch-gesellschaftlich Profil“ vorgestellt sowie die Lehrkräfte und die Lernumgebung. 🎭🎭 Anschließend folgt im Februar die Anmeldung zur Oberstufe inklusive individueller Beratung zur Kurswahl 🎓💡, sodass jede Schülerin/ jeder Schüler optimal vorbereitet in den neuen Lebensabschnitt starten kann. Wir freuen uns darauf, viele interessierte SchülerInnen in unserer Oberstufe willkommen zu heißen und gemeinsam in ein spannendes neues Kapitel zu starten!

Weihnachtsgrüße und gute Wünsche zum Jahreswechsel



Zum Abschluss des Jahres möchten wir uns bei allen SchülerInnen, Eltern, Kolleginnen und Mitarbeitenden herzlich bedanken – für das Engagement, die Zusammenarbeit und die vielen schönen gemeinsamen Momente.

Wir wünschen allen wunderbare und erholsame Weihnachtsferien, fröhliche und besinnliche Weihnachtstage sowie einen guten Rutsch und einen gelungenen Start ins neue Jahr!

Möge 2026 für uns alle voller Gesundheit, Freude und positiver Begegnungen stehen.

Wir freuen uns darauf, im neuen Jahr wieder gemeinsam durchzustarten!

Frohe Weihnachten und alles Gute für 2026!



Mit freundlichen Grüßen
Karolina Habbel
(Didaktische Leitung)